

Jetzt mitmachen!

Internationale Wochen gegen Rassismus 2022



Die Stadt Marl lädt alle Kitas, Schulen, Vereine, Initiativen, Parteien und Betriebe zum Mitmachen ein. Lassen Sie uns gemeinsam ein buntes, kreatives Zeichen gegen Rassismus und für Vielfalt in unserer Stadt setzen. Denn: Marl hat keinen Platz für Rassismus!

Tipps zum Gestalten

- möglichst kräftige Farben verwenden
- die volle Fläche der Figur ausmalen bzw. gestalten
- auch Aufkleben ist erlaubt: egal ob mit Bastelkrepp, Stickers, Geschenkpapier, Schleifenband, Zeitungspapier, etc.
- es kann auch gestempelt oder gesprayt werden

Was wird gemacht?

Wer mitmacht, erhält von der Stadt Marl eine blanko Pappfigur in Lebensgröße. Dann heißt es: „**Ran an die Stifte und das Bastelmaterial!**“. Jede Gruppe gestaltet bis zum 1. März 2022 ihre eigene Figur als Botschafter*in für Vielfalt, Toleranz und ein friedliches Miteinander aller Menschen in Marl.

Während der Internationalen Wochen gegen Rassismus vom **14. bis 27. März 2022** sind die fertigen Figuren in einer bunten **Ausstellung im Marler Stern** zu sehen. Zeitgleich zur Ausstellung suchen die Stadt Marl und der Marler Stern mit einem Online-Voting die kreativste und aussagekräftigste Figur. Die Künstler*innen der Figuren mit den meisten Stimmen können sich über einen Preis freuen. Nach dem Aktionszeitraum erhalten alle Gruppen ihre Figuren zurück.

Wie kann ich mitmachen?

Anmeldungen sind mit dem bereitgestellten Formular bis zum 15. Januar 2022 möglich. Die blanko Pappfiguren können mit der Anmeldebestätigung im i-Punkt im Marler Stern abgeholt werden. Es gibt verschiedene Motive in jeweils begrenzter Stückzahl.

Weitere Infos unter www.marl.de/IWgR

Eine Aktion der Stadt Marl in Kooperation mit dem Marler Stern



Der Zeitplan

bis 15. Januar 2022
Anmeldung

bis 1. März 2022
Kreative Gestaltung der Figuren

14. - 27. März 2022
Ausstellung im Marler Stern und Online-Voting

April 2022
Bekanntgabe der Gewinner